



MINISTERIO DE
UNIVERSIDADES

Ministro de Universidades: “La Educación nos ayuda a crear lazos de solidaridad y sirve como catalizador de la identidad europea y los valores europeos”

- El Ministro de Universidades, Joan Subirats, ha inaugurado, junto al Secretario de Estado de Educación y la Directora General de Planificación y Gestión Educativa, la Reunión del Grupo de Alto Nivel de la UE sobre Educación y Formación Profesional en Jerez de la Frontera.
- Joan Subirats ha destacado: “En el HLG nos embarcamos en un viaje colectivo para comprender, definir y desarrollar el significado de los valores europeos y la ciudadanía democrática en la educación europea compartida.”
- Durante dos días, los delegados de los 27 países miembros van a debatir en torno a los valores europeos y la digitalización, en este primer encuentro de cara a la presidencia europea, que se inicia oficialmente el 1 de julio.

Jerez de la Frontera, 29 de junio de 2023. El Ministro de Universidades, Joan Subirats, ha inaugurado esta mañana, junto al Secretario de Estado y de Educación, José Manuel Bar, y la Directora General de Planificación y Gestión Educativa, María Ángeles Muñoz, la reunión del Grupo de Alto Nivel sobre Educación y Formación, que se celebra los días 29 y 30 de junio en Jerez de la Frontera. El encuentro es el primero de alto nivel de cara a la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea, que se inicia oficialmente el 1 de julio y que toma el relevo de la presidencia sueca.

En su intervención, el Ministro Subirats ha destacado, que “en el HLG nos embarcamos en un viaje colectivo para comprender, definir y desarrollar el significado de los valores europeos y la ciudadanía democrática en la educación europea compartida.”

CORREO ELECTRÓNICO
prensa@universidades.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



MINISTERIO DE
UNIVERSIDADES

Asimismo, ha resaltado que “la educación se trata de construir puentes y compartir lazos de comprensión y solidaridad más allá de nuestras fronteras nacionales. Que sirve a su vez, como catalizador para la identidad europea y la unidad de Europa”.

“La Educación nos ayuda a crear lazos de solidaridad y sirve como catalizador de la identidad europea y los valores europeos”, ha señalado.

Por su parte, el Secretario de Estado de Educación, José Manuel Bar, ha recordado que uno de los objetivos prioritarios de esta presidencia es promocionar la Autonomía Estratégica Abierta. “La unión debe ser capaz de actuar con autonomía cuando lo necesite y de cooperar a nivel multilateral cuando lo considere apropiado”.

“Para ser autónoma, Europa necesita a una población capacitada y formada en sectores como la energía, la sostenibilidad y la digitalización. También necesita una ciudadanía educada, que comparta los valores europeos. En ambos casos, el papel de la educación y de la Formación Profesional es clave”, ha señalado.

“Nuestro objetivo estos días en Jerez es crear el marco adecuado para promover la defensa de los valores europeos y de la ciudadanía europea. Queremos generar un entorno amistoso y colaborativo en el que construir vínculos sólidos, a través del diálogo y de la experiencia, entre quienes piensan y guían las decisiones europeas en Educación”, ha concluido Bar.

En el encuentro, el primero de alto nivel de cara a la presidencia, participan los delegados de los 27 Estados miembros. La primera jornada cuenta con la presentación de ejemplos de buenas prácticas de promoción de los valores europeos, así como reflexiones sobre la transición digital y la llegada de las nuevas tecnologías al aula, como la inteligencia artificial.

Este viernes, los participantes visitarán seis centros escolares de la ciudad de Jerez de la Frontera, donde debatirán en torno a seis valores europeos clave: la dignidad humana, la libertad, la democracia, la igualdad, el Estado de Derecho y los Derechos Humanos y de las minorías. A continuación, abordarán las conclusiones, que servirán de base para la discusión de la Reunión Informal de Ministros de Educación, prevista en septiembre en Zaragoza.



CORREO ELECTRÓNICO
prensa@universidades.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes